

合格体験記（推薦入学試験 S）

現代社会 学部 現代ビジネス 学科

出身高校名 善通寺第一高等学校

（1）同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

将来は幼稚園の先生になりたい。そのため強がりでできる大学を探して色々と見ていた時に、高校で 同じの説明を聞いた機会があり、そこにはいなしだったからです。教員も求められ、ピックスター制度もあり、安心できましたのもあり、志望校になりました。

（2）推薦入試対策としての受験勉強の進め方について。

〔1学期〕

私は英語に一番自信がなかったので、まずは英語の大綱を参考書で基本から学習するようにしました。単語も、少しづつ暗記していました。でも、まだ実験は先だからといって、そこまで真剣に取り組むまではなかったので、後にためこんだのに苦労しました。

〔夏休み〕

夏休みに入りて、初めて過去問を解いてみると英語だけではなく、現代文も全然だったので、古典は特に解けていたのに気がついた。新しい現代文と古典の参考書を買って、何度も読み返しました。英語は、だんだん身についたのが分かってきたので、さらに慣れることができました。そのため新しく、長文の問題をくり返し解くことも哈哈笑いました。

夏休みが終わるには少し、現代文と古典も成果が現れようになっていました。

〔2学期～入試直前〕

英語がかなりできようにならきました。でも文法も単語も少しあってないだけではなくて、毎日くり返し読みながら書いたりしました。過去問は過去数年の問題を何回も解きました。答えを見ていたら、なぜこの答えになるのかを考えながら解きました。できようになったら次の年の過去問を順番に解いて、また順序にまた戻ることくり返していました。だんだんできようにならせて、自信にもつながりました。苦手科目を克服できたし、過去問を何度も解いて、時間配分も決め、充分計算ができたので、当日は、今までやってきたことを出し切った大丈夫！と思って臨めました。入試が終わった後も、全部出しきったから、落としても悔いはないと思えました。

（3）この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

私は部活動には入っていないませんでした。私はテレビで 笑いを見るのが大好きだったので、それが見本になります。リビングで勉強しているときは、朝がカラオケでは、ずっと図書館で勉強しました。スマートフォンは、勉強時間と一緒に録音することができるようにアラームを使おう。モードーションを上げました。受験前の1ヶ月くらいに、自分の過去問の点を見ると、もう二年ほど点数を上げられない悪い合宿でなかなか卒業になりました。スマホで借金なども稼ぎたり、全くやる気がでない時がありました。その時は前向きに勉強することばかりさせんだけでしたが、気持ちを切り替えることができました。

（4）受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

私は、絶対に同じに行きたいという気持ちがあつたのですが、決してそのためには、やるべき力になれない結果には変わらずだと思います。とてもつらいと感じます。がんばって乗り越えてほしいです。私は最後まで模試の判定がE判定でした。模試の問題は、同じ問題は全然違います！判定だけが諂ひでしかないのです！心優しくします！